

Anmeldung

Bitte senden Sie Ihre Anmeldung bis zum

18. September 2016 per Email an

dagmar.schmidt@staff.uni-marburg.de

oder schicken Sie den unteren Abschnitt an die

Faxnummer 06421/28-24857.

Name

Vorname

Schule

Straße

PLZ/Ort

Telefon

Email

Workshop-Titel

Ansprechpartner:

Anmeldungen über das *Zentrum für Lehrerbildung:*

Dagmar Schmidt
Zentrum für Lehrerbildung
Bunsenstraße 2
35032 Marburg
dagmar.schmidt@staff.uni-marburg.de
06421/28-26264

Workshop-Organisation und -Durchführung:

Heinrich Wack
Medienzentrum der Fachgebiete
Medienwissenschaft und Phonetik (FB09)
Biegenstraße 36
35037 Marburg
wack@uni-marburg.de



Workshop-Reihe
Medien|Bildung für Lehrkräfte



Smartphone: Fluch oder Segen?

Das Smartphone im Unterricht

Freitag, 07. Oktober 2016, 14–19 Uhr

Medienzentrum, Biegenstr. 36, 1.Stock



Smartphone:

Fluch oder Segen?

Das Smartphone im Unterricht



Icon von Freepik über www.flaticon.com

Teilnahmevoraussetzung

Dieses Angebot richtet sich in erster Linie an Nutzer von Android-Smartphones. Ein funktionsfähiges Android-Smartphone wäre wünschenswert, ist aber nicht Bedingung.

Teilnehmeranzahl: max. 15

Überblick

Mobiltelefone sind aus dem Alltag nicht mehr wegzudenken. Nach neuesten Studien besitzen mehr als 90% der Jugendlichen bereits Smartphones – Tendenz steigend. Die Frage, ob Smartphones in Schulen verboten sein sollten, stellt sich realistisch schon längst nicht mehr. Wer sollte dies kontrollieren und durchsetzen?

Schon länger gibt es Ansätze, die gebotenen Möglichkeiten im Unterricht zu nutzen. Notebook- und Tablet-Klassen zeigen mögliche Wege auf.

Die Nutzung des eigenen Smartphones stellt hierzu jedoch eine interessante Alternative dar. Aufgabenstellungen außerhalb der Schule werden möglich, Gruppen in *Facebook*, *Whatsapp* und Co. lassen sich sinnvoll nutzen und in die Organisation einbinden. Smartphones sind geeignet für Video-Audio und Standbildaufnahmen, welche sich zum Beispiel hervorragend für die Dokumentation von Experimenten in naturwissenschaftlichen Fächern verwenden lassen. Aber auch in fast allen anderen Fachgebieten lässt sich die mobile Technik kreativ und gewinnbringend einsetzen.

Schüler beherrschen diese Technik in der Regel, sie wachsen damit auf.

Demgegenüber stellen sich insbesondere die sich stetig erneuernde Technologie und der Umgang mit dieser als Hürden für Lehrende dar, Smartphones in den Schulunterricht einzu-beziehen.

Der Workshop soll hier Hilfestellung leisten, potentielle Defizite im Umgang mit den technischen Möglichkeiten zu überwinden und will zum Nachdenken über den kreativen Einsatz von Smartphones im Unterricht anregen.

